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令和５年度第４回天童市教育委員会について（報告） 
 
日  時  令和５年７月２０日（木）午前１０時から１０時４５分まで 
場  所  天童市教育委員会 第１会議室 
出席委員  相澤一彦教育長、工藤昭広委員、村山晴香委員、大内あゆ子委員 
欠席委員  松村昌子委員 
出 席 者  鎌田さとみ学校教育課長、押野一貴生涯学習課長、 

大沼敦学校給食センター所長、蜂谷幸太教育総務課長補佐 
 
議  事 

議第１２号 令和６年度使用小学校教科用図書の採択について 
議第１３号 令和５年度教育委員会所管９月補正予算について 
議第１４号 教職員の懲戒処分の内申について 

 
 
報  告 

（１）学校給食センター 
ア 令和４年度学校給食費決算報告について 

 
各課からの連絡 

（１）教育総務課 
・天童・東村山地区教育委員会協議会の開催について 
・第６５回山形県市町村教育委員会大会の案内について 

（２）学校教育課 
・教育委員会行政視察の実施状況について 
・ミドルリーダー研修会の開催について 
・小中学校の夏季休業の実施について 
・市教委学校訪問（高擶小）の開催について 

（３）生涯学習課 
・市立図書館リノベーション進捗状況について 

（４）学校給食センター 
・炊飯施設等建設安全祈願祭の実施及び進捗状況について 

 
＜教育長あいさつ＞                            

はじめに、行政視察について大変、実のある視察になった。長岡地域まちづくり

懇談会について、一つは新型コロナ禍後の地域づくり委員会活動を見直したことに
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ついて大変すばらしいことだと地域に伝えた。通学路になっている長岡小学校南側

の交差点に、歩道もなく交通量が多いのでガードポールを設置してほしい件につい

ては、通学路点検等を実施し何が可能なのかを検討していくと回答した。理系教育

について、特に天童市は理科センターを設置し、理科教育を頑張っていることを話

した。天童市の子どもは、都心部の子どもと比較して自然環境に恵まれているため

比較的理科の成績が良く、そんな環境が理系的な感覚を耕してくれているようだ。

学校教育に関わる人材バンクについて、各小学校には地域の人的財産がたくさんい

るということ、人材について困った場合は、市立公民館と連携していきたいと話し

た。 
日本赤十字社の名誉副総裁である高円宮妃久子殿下が天童市内にお成りになり、

第一中学校の赤十字活動を御見学された。 
学力学習状況調査について、国の調査結果はまだ出ていないが、タブレットを使

い始めてこれまでの積み重ねである基礎の定着がおろそかになっていないか検証が

必要だと強く感じている。授業のあり方を振り返り、良い方向に改善していきたい。 
 
＜ 議 事 ＞                               
議第１２号 令和６年度使用小学校教科用図書の採択について 
                             ＜決定する＞ 
審議経過 

非公開 
 
＜ 議 事 ＞                               
議第１３号 令和５年度教育委員会所管９月補正予算について 
                             ＜決定する＞ 
審議経過 
 教育総務課長補佐：今回の教育委員会の補正予算は、会計年度任用職員の令和５

年４月の報酬改定に基づくもののほか、学校給食センター施設設備の更新、修

繕を行うための補正予算となっている。 
 
＜ 議 事 ＞                               
議第１４号 教職員の懲戒処分の内申について 
                             ＜決定する＞ 
審議経過 

非公開 
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＜ 報 告 ＞                               
（１）学校給食センター ア 令和４年度学校給食費決算報告について 
 
意見等 
 特に意見等なし 
 
 
教育長：その他意見なし。以上で第４回教育委員会会議を終了する。 


